



▶ APARATUR PEMERINTAH

Pemda Kirim Nama Pengganti Dwipanti & Singgih

DANUREJAN—Pemda DIY menyiapkan pengganti dua kepala daerah berstatus penjabat (Pj) yang masa jabatannya habis pada 22 Mei 2024. Saat ini, nama pejabat yang ditunjuk telah dikirim ke Pusat untuk disetujui.

Yosef Leon Pinsker & Triyo Handoko
redaksi@harianjogja.com

Di DIY ada dua daerah yang tak punya kepala daerah definitif, yakni Kabupaten Kulonprogo dan Kota Jogja. Para penjabat yang kini mengisi posisi kepala daerah yang kosong dilantik pada 22 Mei 2023 dan bertugas selama

▶ **NI Made Dwipanti Indrayanti dikabarkan tak lagi menjabat sebagai Penjabat Bupati Kulonprogo, dan akan kembali ke jabatan awal sebagai Kepala Dinas Perhubungan DIY.**

▶ **Akhid menyebut pejabat yang bakal menggantikan Dwipanti akan fokus mengurus UMKM di Kulonprogo.**

setahun. Setelah masa jabatan selesai, mereka akan kembali ke posisi awal sebagai pejabat di lingkungan Pemda DIY.

Sekda DIY, Beny Suharsono mengaku sudah mengevaluasi kinerja Pj Bupati Kulonprogo dan

Pj Wali Kota Kota Jogja. Selain itu, jajarannya sudah bersurat secara resmi ke Kemendagri terkait dengan calon pengganti penjabat kepala daerah tersebut. Tiga pekan sebelum masa jabatan habis, Pemda DIY harus mempersiapkan pengganti.

"Tahapannya sudah kami proses karena harus mendapatkan persetujuan dari Mendagri. Kami juga mengevaluasi kinerja para penjabat, baik yang tetap menjabat maupun yang akan dirotasi. Secara administrasi kami sudah mengirim surat ke Mendagri untuk mendapatkan arahan tentang penyegaran, baik di Kota Jogja maupun di Kulonprogo," katanya, Jumat (3/5).

Nama Ni Made Dwipanti Indrayanti yang saat ini ditunjuk sebagai Penjabat Bupati Kulonprogo,

dikabarkan tak lagi menjabat sebagai penjabat bupati di Bumi Menoreh, dan akan kembali ke jabatan awal sebagai Kepala Dinas Perhubungan DIY. Sinyal itu pernah disampaikan Gubernur DIY, Sri Sultan HB X dalam acara *Syawatan bersama Forkopinda Kulonprogo*, beberapa waktu lalu. "Harapannya kami pada 22 Mei tidak ada kekosongan jabatan, bisa melalui perpanjangan atau penggantian. Kalau Kulonprogo sudah sangat jelas, ada pergantian," katanya.

Beny juga menegaskan evaluasi terhadap kinerja Singgih Raharjo sebagai Penjabat Wali Kota Jogja juga sudah dilakukan. "Kami mengevaluasi semuanya, supaya dalam pelaksanaan pilkada aparat sipil negara [ASN] benar-benar netral," ujarnya.

Beny menambahkan, ada sejumlah nama pejabat yang diajukan untuk menggantikan Dwipanti dan Singgih. Nama tersebut sudah dikirim ke Kemendagri beberapa waktu lalu. "Kami tinggal menunggu arahan. Kami tidak bisa mendahului, harus ada tiga nama, tidak boleh calon tunggal. Datanya semua lengkap, baik untuk Penjabat Bupati Kulonprogo maupun Penjabat Wali Kota Kota Jogja," katanya.

Bocoran Nama

Terkait dengan sosok pengganti Ni Made Dwipanti Indrayanti, Ketua DPRD Kulonprogo, Akhid Nuryati menjelaskan Dwipanti yang sudah bertugas hampir setahun ini akan diganti penjabat baru. Pergantian sudah disampaikan Sri Sultan HB X saat acara syawatan di Taman Budaya Kulonprogo,

beberapa waktu lalu. Terlebih, keputusan pergantian penjabat bupati merupakan kewenangan Gubernur DIY.

Meski tak menyebut nama, Akhid menyebut pejabat yang bakal menggantikan Dwipanti. "Dari yang disampaikan, Ngarsa Dalem menyebut pengganti penjabat bupati akan fokus mengurus UMKM di Kulonprogo, kemungkinan besar Kepala Dinas Koperasi dan UMKM DIY [Srie Nurkyatsiwi]," katanya, Jumat.

Akhid berharap dengan pengantian penjabat bupati itu dapat dilakukan transisi kepemimpinan yang cepat agar program pembangunan yang sudah ada dapat dilanjutkan. Selama ini saat jabatan bupati diemban penjabat sementara, menurut Akhid, transisinya berjalan lancar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005